

L'année s'annonce prometteuse pour le tabac cubain



La Havane, 22 février (RHC)- Avec 19 145 hectares plantées jusqu'à présent, la récolte de tabac dans la province de Pinar del Río, la principale productrice de feuilles de tabac, va bon train et l'année s'annonce donc prometteuse.

Ce chiffre représente une augmentation de 441 hectares au-dessus des prévisions pour l'actuelle récolte grâce au dévouement des cultivateurs et aux conditions climatiques favorables.

Virginio Morales Novo, spécialiste agricole du groupe Tabacuba dans le territoire, a indiqué, dans des déclarations exclusives à l'Agence Cubaine de Nouvelles, que l'on continue à planter à Vueltabajo et que des plants sont disponibles jusqu'aux 10 premiers jours de mars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/155828-lanee-sannonce-prometteuse-pour-le-tabac-cubain>



Radio Habana Cuba